
結果 設問内容

年代 あなたの年代を選択してください。

1月１日号「広報あつぎ」について
紙面で紹介した行政情報の中で、最も興味を持った記事はどれです
か。また、その理由。

「広報あつぎ」感想・意見
今回の「広報あつぎ」について、感想・意見、その他、取り上げてほしい
内容があればお聴せください。

「あつぎ元気Wave」感想・意見
視聴した「あつぎ元気Wave」の内容について、感想・意見をお聴かせく
ださい。

広報あつぎ1366号（1月1日号）インターネットモニターアンケート結果



10代 0人

20代 2人

30代 11人

40代 20人

50代 15人

60代 8人

70代以上 16人

72人

広報あつぎ1366号（1月1日号）インターネットモニターアンケート結果

Ｑ　あなたの年代を選択してください。



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 明るい写真が良い。

■ 写真がきれいだったから。

■ タイトル通りの一年に期待。

■ 光が差す一年になってほしいです。

■ 今年こそ、平穏な一年になってほしい。

■ お正月らしいすばらしい写真だったから。

■ 写真がきれいで新年にぴったりだと思った。

■ 「光差す一年に」というタイトルに共感しました。

■ 厚木市の象徴的な景色が見渡せるすばらしい写真ですね。

■ １面の日の出の写真は、新年ならではの景色で元気をもらえました。

■ １面の写真を見て、４年前まで毎年大山山頂まで登り、日の出を見に行っていた時の景色を思い出しまし
た。

■ 大山の山頂から遠くの方まで良く見えるんだなと思いました。まだ登頂したことがないので、いつか登って
みたいです。

■ 光差す一年になってほしいと心から思いました。明るく希望に満ちた年になるよう願っています。心にグッ
とくる表紙が印象的でした。

■ 本当に先の見通せない時代なので、光が差す一年になってほしいなと思った。広報紙などが置かれてい
るコーナーで、広報あつぎがとても目を引いていた。

■ すてきな写真でした。大山の頂上から厚木市内を見渡せることを初めて知りました。紙面の中で自分の
家はどの辺りか探してみました。海が近いなと感じました。

■ 一度は落ち着いたと思った新型コロナウイルス感染症ですが、再び感染者が増え、先行き暗い気持ちで
迎えた新年でした。本当に光差す一年になるよう願っています。

■ 応援したいと思ったからです。

■ 活躍している人が多く、応援したい。

■ 厚木市から羽ばたく若者にエールを送りたい。

■ 落語が好きで、柳家㐂三郎さんが載っていたので。

■ 地元に縁のある人が頑張っているのを見るのが好きだから。

■ 厚木市出身の方が活躍されているのを聞くとうれしく思います。

■ 熱気人の方々の頑張りを見て、私もいろいろと頑張ろうという気持ちになりました。

■ 自分の住んでいるまちに頑張っている方がいらっしゃるのを知り、元気が出ました。

■ 厚木市出身で活躍されている方をあまり知らなかったので、今度調べてみたいと思います。

■ 厚木市出身・在住の方が、各分野で研さんを積んでいる様子を知ることができ、興味深く感じた。

■ 何かに打ち込んでいる方は本当に輝いているなと、感心させられるとともに生きる力をもらったような気が
しました。
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１面　光差す一年に

2・3面　熱気人



■ 厚木市出身の活躍している人を見ると元気が出ます。これから市内に住む子どもたちが夢をかなえて話
題になるよう様々な分野で活躍してほしいです。

■ 厚木市出身の方が、それぞれの思いを持って活躍している内容の記事を読み、目標に向かって諦めず
に継続することの大切さや地道に努力することの必要性について孫たちに教えていきたいと思いました。
熱気人はとても勉強になりますので、今後も継続して話題を取り上げてほしいと思います。

■ 本厚木駅前の整備が楽しみです。

■ これからの厚木市に期待ができる記事でした。

■ 今後、厚木市がどんどん活性化されることを期待しています。

■ 本厚木駅の周辺開発、住み良い環境になることを期待しています。

■ これからの厚木市に期待が持てるような内容になっていて良かった。

■ 厚木市の新しいまちづくりを進めて、明るい未来になるよう楽しみにしていたい。

■ これからは、次世代の方の住み良い生活を考えて、整備を進める必要があると思います。

■ 年々厚木市が明るく住みやすいまちになっているのを実感していたところなので、本厚木駅周辺の取組
が分かり興味深かった。

■ ワークショップでの意見、コンパクト・プラス・ネットワークの考え方などで、徒歩だけで移動できるまちづく
りが必要だと感じました。

■ 変わりゆく厚木市の始まりとなる中心市街地や本厚木駅北口の再開発を通じて、再び活気のある厚木市
になることを期待しています。

■ 何度も足を運んでいる本厚木駅周辺が大きく変わろうとしているのはドキドキワクワクする。今後に期待
したいと思い、読み進めました。

■ 現在でも本厚木駅周辺の道路は狭く、混雑している。交通渋滞・事故などが起きないように慎重に計画を
立ててほしい。利便性を向上させてほしい。

■ 多くの厚木市民が注目する駅前の再開発についての記事を興味深く読ませていただきました。これから
工事が始まる複合施設も楽しみにしています。

■ 普段、本厚木駅まで家族の送迎をしている。本厚木駅周辺の利便性やにぎわいを向上させてほしいの
で、どのように開発されるのか、とても興味がある。

■ バスセンターの東側に新たな建物の建設を予定しているのは初めて知りました。厚木市内在学在住の方
たちの意見を取り入れながら、歩いて楽しいまちづくりを一緒に考えていく姿が良かったです。

■ 「本厚木ミハラスは立派な建物だけど、大切なのは施設よりもそこで暮らす・過ごす人であり地域の結び
付き」という言葉が、本当にそうだなと思い、災害の時にも皆が助け合える温かいまちになれたら良いな
と感じました。

■ SDGｓに興味があるから。

■ SDGsについて良く知れるので、参考になります。

■ 子どもが学校でSDGｓを学んだと聞いて、自分も勉強してみようと思いました。

■ ワーク・ライフ・バランスやフェアトレードなど、どちらも最近意識して取り組んでいるので、共感できる内容
だった。

■ SDGsという言葉を良く聞くようになったが、実生活で取り入れられるSDGsのイメージが今まで分からずに
いたので、勉強になった。

4・5面　明るい未来に向かって

６面　みんなで！SDGｓ



■ 市の最新情報を知れるため。

■ あつぎ飲食店応援電子商品券があることを知り興味を持ったので、どんなお店で使えるのか検索しまし
た。

■ あつぎ飲食店応援電子商品券に興味を持ちました。お得な商品券を利用して、まだ行ったことのない市
内の店を訪ねてみたくなりました。

■ あつぎ飲食店応援電子商品券などのスマートフォンを持っていないと使えない商品券は不公平なので、
今後はスマートフォンを持っていない人やインターネットを普段使わない高齢者でも使える商品券に変え
てほしい。

■ 歴史に興味があるから。

■ 厚木市の歴史に関心があるから。

■ 渡辺崋山について勉強したことがあるため。

■ このような企画があるんだと知れた。是非参加したい。

■ 以前から厚木市の歴史を調べており、古い時代の厚木市について記述してある資料を見たいと思ったか
ら。

■ 市民リポーターをやってみたいです。

■ 興味があり、やってみたいと思ったので。

■ 子育てが落ち着いたらやってみたいと思いました。

■ 自然観察は面白いなと改めて思った。

■ 自然歳時記を毎号楽しみにしているから。

６人

興味を持てる記事がなかった

７面　タウンガイド

８面　新編相模国風土記稿が描くあつぎ

８面　自然歳時記

８面　市民リポーター募集



Ｑ　今回の「広報あつぎ」について、意見・感想、その他、取り上げてほしい内容があればお聴せください。

■ 表紙の写真がすごくすてきでした。

■ 表紙の写真がとても美しく、市への希望を感じました。

■ 新年の始まり、まさに光差す一年にしたいと思いました。

■ 新年にふさわしい写真で、厚木市のまちへの親しみを感じさせる。

■ 2022年の始まりを感じられる、大山での日の出の写真はとても良かったです。

■ 表紙の日の出の写真がとてもきれいで、元日から華やかな気持ちになりました。

■ 今月号は、新年にふさわしい記事が多かった気がします。光差す一年になることを祈りたいです。

■ １面の朝日の写真がすばらしいと思いました。広報紙に掲載した写真だけの特集があると良いなと
思いました。

■ 熱気人を見て、すばらしい方たちがいることを知れました。

■ いろいろな分野で活躍している市民の方をもっと取り上げてもらえるとうれしいです。また、コロナ禍
でのお勧めの過ごし方も載せてほしいです。

■ 写真がとても目を引くし、記事も読みやすい。熱気人は毎回楽しみにしています。厚木市で頑張って
いる方々をこれからも紹介してほしいです。

■ 本厚木駅北口と同様に、南口にもにぎわいがほしい。

■ 新庁舎関連の記事をこまめに掲載してほしいと思います。

■ 本厚木駅周辺の複合施設整備の内容について、改めてもっと詳しく情報提供してほしいです。

■ 本厚木駅周辺の開発で、厚木市がさらに便利でにぎやかなまちになることを楽しみにしています。

■ 食品を買うときにフェアトレード商品を気にしたことがなかったので、今度気に掛けてみたい。

■ 一年の始まりにふさわしい一面だと思います。SDGsは最近耳にしていたが、内容を良く知らなかっ
たので、紙面で知ることができ良かった。

■ 厚木市内のお勧めのお店など紹介してほしい。

■ 土日に参加できる子ども向けのイベントが知りたい。

■ 新年らしい紙面だと思いました。出初式が見たかったです。

■ 性別と「らしさ」に関するアンケートの実施をしたり、広報紙面を使ってアンケート協力依頼をしたりす
る方法はとても良いなと思いました。

■ 厚木市の郷土史関連の連載をしてほしい。

■ 自然歳時記の鳥の美しさに癒やされました。

■ アカゲラという鳥は聞いたことがあったけれど、アオゲラは知りませんでした。

■ あつぎ郷土博物館の講座や展示に興味があるが、新型コロナウイルス感染症が少し不安です。

■ 相談者が気軽に相談に行けるよう、消費生活センターを駅前に設置してほしい。

■ 役立つ情報が多かった。

■ 次号も楽しみにしています。

■ スマートフォン講座の開催をしてほしい。

■ いつも興味を持って紙面を見ています。
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■ カラーの紙面はとても読みやすいです。

■ 新年に合ったテーマの内容が多かった。

■ 新しい年の始まりを感じる紙面でした。

■ 新年にふさわしい内容で、興味深く読めた。

■ 新春らしく華やかで良い紙面だと思いました。

■ 年末年始にふさわしい内容でとても楽しめました。

■ 厚木秦野道路の進捗状況について載せてほしい。

■ 厚木市内の企業や商店街を訪問して紹介してほしい。

■ もっと読みたいので、毎号のページを増やしてほしいです。

■ 最近、広報紙面でのあゆコロちゃんの露出が少ないような気がします。

■ お正月らしい明るい希望に満ちた内容が満載だった。楽しい気分になった。

■ 写真がいつもきれいですばらしいです。子育て支援や住宅取得支援情報を分かりやすく載せてほし
い。

■ 新年号にふさわしい紙面だと感じました。明るい未来のあるまちづくりになるよう願っています。これ
からもすばらしい記事と写真を楽しみにしています。

■ オミクロン株についてもっと知りたい。

■ 新型コロナウイルス関連の情報を手厚くお願いします。

■ 今年は市民があちこちで活気を感じられる年になれば良いと願っています。

■ いろいろな記事があり読み応えがあった。新型コロナウイルスがまん延しており出かけるのを自粛し
ているので、散歩コースなどの紹介があるとうれしい。

■ 新型コロナウイルスが再度流行り始めたので、これまで実施してきたコロナウイルス感染症対策の
経験を生かして、市内施設での感染対策や工夫していること、安全に取り組める活動・方法を知りた
いです。



Ｑ　視聴した「あつぎ元気Wave」について、感想、意見をお聴かせください。

■ 厚木市からプロ選手が出るのはうれしい。

■ ボディボードというスポーツを初めて知りました。

■ 厚木市からチャンピオンが出たのは市の自慢です。

■ ボディボーダー我孫子さんの今後の活躍に期待したい。

■ 熱気人を見て、ボディボードという競技を初めて知りました。

■ 若い世代が目標に向かって研さんを積んでいる姿に感心しました。

■ 厚木市から平塚市まで自転車で通っているのはすごいなと思いました。

■ 若い方がボディボードを頑張っている姿を見て、応援したいと思いました。

■ 未来に向かって頑張っている、ボディボーダーの我孫子さんをすてきに思いました。

■ 元気あふれるボディボーダーの我孫子さんに今後もプロとしてご活躍してほしいです。

■ 熱気人の紹介が良かったです。各分野で活躍している方が厚木市に多くいてうれしいです。

■ ボディボーダーの我孫子さんがとても輝いていて良かったです。これからの活躍を応援したいです。

■ ボディボーダー我孫子咲良さんの活躍を見て、とてもキラキラ輝いていました。プロとしても優勝してほし
いです。

■ ボディボーダーとして活躍している若者が取り上げられていたが、若者を中心とした記事をこれからもっと
紹介してほしい。

■ 厚木市出身で活躍されている方の紹介を見て、身近にすごい人がいることを知りました。ますますのご活
躍を期待したいです。

■ 我孫子さんのボディボードへの熱意や努力もすごいですが、お父さんの「子どものやりたいことをサポート
するのが親」という言葉に感動しました。すてきな親子だと思いました。

■ 紙面で見るより、映像で見ると面白く良く分かります。プロのボディボーダーが厚木市にいるとは思いませ
んでした。これからも頑張ってほしいと思います。

■ お腹に優しい健康食は良いですね。

■ 大根おろしがゆは簡単そうなので作ってみたいです。

■ 大根おろしがゆを作ってみました。胃に優しくておいしかった。

■ 大根おろしがゆがとてもおいしそうでしたので、早速作ってみたいです。

■ 体調が優れないときは、おなかに優しい大根おろしがゆを作ってみようと思います。

■ 大根が余ってるので、作るのが簡単で胃に優しそうな大根おろしがゆを是非作ってみます。

■ 栄養士が教えるお腹に優しいレシピは非常に参考になりますので是非試してみたいと思います。

■ お正月明けのお腹に優しいレシピ紹介は大変助かります。これからも季節毎のレシピを紹介してほしい
です。

■ 年末年始は、普段の生活とは少し違う食生活になりがちなので、お腹に優しいレシピの紹介は大変あり
がたいし、とても助かる。

■ レシピが載っていて、実際に作っているところも見れてとても参考になりました。お正月など無理をしすぎ
た胃腸を休めたいときに作ってみたいと思える動画でした。
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あつぎ元気Wave1月第1回（1月1日から1月15日まで）



■ 市民リポーターをやってみたいです。

■ 厚木市の飲食店の応援は、すばらしい取組だと思います。

■ あつぎ飲食店応援電子商品券を買いました。厚木市の飲食店をお得に利用し、応援したいと思います。

■ あつぎ飲食店応援電子商品券やプレミアム商品券について、どんなお店で使えるのかももっと情報提供
してほしいです。

■ あつぎ飲食店応援電子商品券は今年は去年と違った支払い方法に変わっていたので、映像で手順を紹
介しているのはとても良かったです。

■ 普段から室内で、ながら体操をテレビで見ながら実施しています。健康維持のため楽しく取り組めるの
で、とても良い運動になっています。片足立ちやタオルを使った運動も参考になりました。

あつぎ元気Wave12月第2回（12月16日から12月31日まで）


